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    Schwaz, am 16.11.2023 

PROTOKOLL  

zur Jahreshauptversammlung im Schuljahr 2023/24 

Datum: 20.11.2023    

Ort: Gasthof Marschall, Stans 

Zeit: 20:30 Uhr 

Teilnehmer: Direktor Christoph Berger, Elternvertreter:Innen, Mitglieder des 

 Vereinsvorstandes 

Entschuldigt: Lehrer- u. Schülervertreter:Innen 

1. Begrüßung & einleitende Worte des Obmanns 
 

• Begrüßung aller Anwesenden durch den Obmann 

• Vorherrschende Inflation und Finanzkrise macht sich auch beim Elternverein 
bemerkbar, bis jetzt weniger Mitgliedsbeiträge als die vorigen Jahre eingegangen  

• Bestätigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung im Schuljahr 2022/23, 
einstimmig angenommen 
 
 

2. Bericht des Direktors 
 

• Dankesworte  
Danke für die Arbeit des Elternvereins, danke für die Einzahlung des 
Elternvereinsbeitrages an die Eltern 
 

• Schuljahr 23/24 
Momentan 625 Schüler und 80 Lehrpersonen an der Schule, somit weist die Schule 
die Größe eines mittleren Unternehmens auf  
Herausforderungen werden immer größer- Anliegen Schüler, Eltern, Lehrpersonen 
nehmen stetig zu, Elternverein dabei oft große Hilfe  
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• Sommerfest:  
Immer sehr gut organisiert durch EV, trägt zur Gemeinschaft aller bei, wird 
hoffentlich auch wieder in diesem Schuljahr wieder ein Erfolg  

 
3. Bericht des Obmannes:  

 

• Ereignisse der letzten Jahre  
Die Coronakrise, der Ukrainiekrieg und die Preissteigerungen auch für EV 
herausfordernd  
Unsere Möglichkeit zu helfen ist die finanzielle Hilfe  
Insgesamt wurden bis jetzt 21 Klassenförderungen und 5 Individual-Förderungen 
beantragt, diesen Ansuchen stehen leider weniger Mitgliedsbeiträge gegenüber 
Veranstaltungen sind wichtige Einnahmequelle für uns, daher hoffen wir wieder auf 
viele Besucher beim Adventkonzert und beim Sommerfest, diese Feste sind immer 
eine Plattform für das Miteinander, Veranstaltungen benötigen aber auch viel 
Vorarbeit  
 

• Auftritt nach Außen:  
Homepage des EV wurde neu gestaltet, großes Danke an Sebastian Schmidgen 
(Firma Absolutinternet Martin Wex) für den Aufbau, die Gestaltung und die 
Betreuung der Homepage  

 

• Danke:  
Großes Danke an alle EV Vorstandsmitglieder für die gute Zusammenarbeit und die 
geleistete Arbeit  
 

 
4. Bericht des Kassiers:  

 
Erlöse des Vereins entstehen durch Mitgliedsbeiträge, Spenden, Erlöse durch den 
Verkauf von Merchandiseartikeln, Veranstaltungen  
Ausgaben ergeben sich durch Klassenförderungen, Individualförderungen, 
Maturantengeschenke, Haftpflichversicherung, Versicherung für Sommerfest, 
Materialausgaben für Veranstaltungen  
Saldo per 01.10.2022 – 6600€ 
Saldo 30.09.2023 – 5700€ 
 

5. Entlastung des Kassiers und Vorstand:  
 

Kassaprüfung wurde durch Fr. Esther Adelsberger durchgeführt, es wurden keine 
Unstimmigkeiten gefunden  
Kassier und Vorstand werden einstimmig entlastet  
 

6. Festlegung des Mietgliedbeitrages EV für das SJ 24/25 
 
Derzeit beträgt jährliche Mitgliedsbeitrag 15€, es wird um Erhöhung auf 18€ gebeten,  
Wortmeldung: Erhöhung auf 20€ wird vorgeschlagen  
Erhöhung des Mitgliedsbeitrages auf 20€ ab dem Schuljahr 24/25 wird einstimmig 
angenommen  
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7. Anträge an die Jahreshautpversammlung:  
 
Es wurden keine Anträge gestellt  

 
8. Allfälliges:  

Keine Wortmeldungen  
 
Ende der Sitzung: 21:02 Uhr 

Roman Sautner eh. Daniela Klocker eh. 
Obmann Schriftführerin-Stv.  


